

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは 「死亡事故」につながります

夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります

ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止

前方で・・・何が起こるかわかりません わき見は厳禁

景色が気になりますが・・・『わき見』は、厳禁

気のゆるみ、「わき見」は厳禁

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」

飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、
「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた

『飲酒運転』・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます

深夜1時 札幌豊平区 国道36号線 国道上にいた男性 直進のタクシーにはねられ、一時、意識失う 直進のタクシー運転手 近くの信号は、「車の方が青だった」 近くに信号機や横断歩道がある片側2車線の直線

2023/7/1(土) 8:54

1日午前1時すぎ、札幌市豊平区豊平3条3丁目の国道36号線で道路上にいた40代の男性が、直進していたタクシーにはねられ、男性は頭を強く打つなどし、一時、意識を失いましたが、その後、回復しています。警察によりますと、現場は、近くに信号機や横断歩道がある片側2車線の直線ですが、タクシーの運転手は信号について「車の方が青だった」と話しているということです。警察は、男性が道路上にいた理由、信号機からどれくらいの距離のところだったのかなど、引き続き当時の状況を詳しく調べています。

昼12時前 乗用車はみ出し 対向のトレーラーの側面に衝突 乗用車の5人がケガ

2023/7/2(日) 13:36

2日午前11時50分ごろ、宮城県の国道で、乗用車とトレーラーが衝突する事故があり、5人がけがをしました。警察によりますと、乗用車がセンターラインをはみ出し、対向車線を走っていたトレーラーの車体の側面にぶつかったということです。乗用車には5人が乗っていて、5人ともけがをして手当てを受けているということです。けがの程度はわかりません。事故の衝撃で、トレーラーは1車線をふさぐ形で停車していて、現場では片側交互通行が行われています。

午後2時 芽室町 路外逸脱の単独事故 酒の匂い 呼気検査で基準値10倍超のアルコール検知 酒気帯び運転容疑で男を逮捕

2023/7/2(日) 11:01

1日午後2時すぎ、芽室町東芽室南3線の近くで、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑いで男(44)が逮捕されました。男は逮捕前に、道路から逸脱する単独事故を起こしていて、目撃者が警察に通報。駆けつけた警察官が、男から酒の匂いがしたため、検査をしたところ、呼気から基準値の10倍以上のアルコールが検知され、その場で男を逮捕しました。警察は、男がいつ、どの位の酒を飲んだのかなど、当時の状況を調べています。